

Van Baerle Trio begeistert bei Konzert

Das vielfach preisgekrönte Van Baerle Trio hat bei seinem Auftritt in der Schlossscheune Essingen die Herzen des Publikums erobert.



*Das vielfach preisgekrönte Van Baerle Trio spielte in der Schlossscheune Essingen.
(Foto: Jürgen Kahler)*

Essingen - Mit einem abwechslungsreichen Programm aus Werken von Joseph Haydn, Sergei Rachmaninoff und Robert Schumann zog das Trio die Zuhörer in seinen Bann, schreiben die Veranstalter der Kulturinitiative Schloss-Scheune Essingen in einer Pressemitteilung. Besonders war dabei das Triptych von Robert Zuidam, ein eigens für das Van Baerle Trio komponiertes Werk, das erst im März 2024 seine Uraufführung hatte.

Die Zuhörer dankten den Künstlern mit langanhaltendem Applaus, der das Trio zu einer seltenen zweiten Zugabe bewegte. Wie Gideon den Herder (Violoncello) anmerkte, sei dies eine außergewöhnliche Geste des Trios – und ein Zeichen dafür, wie sehr die Musiker von der Atmosphäre in Essingen berührt waren.

Hannes Minnaar (Klavier), Maria Milstein (Violine) und Gideon den Herder zeigten sich sehr beeindruckt von ihrem Publikum. Die Musiker lobten die herzliche Aufnahme und die inspirierende Akustik der historischen Schlossscheune.

Laut Pressemeldung war es ein Konzertabend voller musikalischer Magie und lebendiger Emotionen – ein Erlebnis, das allen Anwesenden noch lange in Erinnerung bleiben wird.